

# NI NUMÉRISABLES, NI DÉLOCALISABLES, NI INDUSTRIALISABLES.



En France le contexte politique est inédit. Le déni de démocratie est flagrant. Les régressions sociales accentuent la précarité des plus fragiles d'entre nous. Les choix du président de la République à travers le 1er ministre qu'il a nommé ; annonce une politique d'austérité sans précédent pour la protection sociale et nos secteurs. Nous ne pouvons accepter cette situation car nos métiers vont être directement impactés avec des conditions de travail qui ne peuvent que se dégrader davantage.

En 2030, un français sur trois aura plus de 60 ans, notre secteur qui se trouve déjà dans une situation catastrophique ne sera pas en capacité de prendre en charge les besoins de la population vieillissante.

## D'autres choix sont possibles

### TOUS ET TOUTES EN LUTTE ET EN GRÈVE LE 1er OCTOBRE 2024

- Pour casser la réforme des retraites Macron et gagner de nouveaux droits
- Pour l'augmentation générale des salaires
- Pour sortir de la marchandisation du secteur de la santé et de la perte d'autonomie

#### La CGT de l'aide, accompagnement et soins à domicile revendique :

- Une revalorisation des salaires et la prise en compte de tous les frais professionnels
- Une amélioration des conditions de travail en tenant compte de tous les temps de déplacements en temps de travail effectif.
- Le SMIC à 2100 euros.
- Une retraite à 60 ans avec 37,5 annuités de cotisations
- La semaine de 32 heures
- Sortir de la logique marchande et de la rentabilité en se qui concerne la perte d'autonomie. La création d'un « droit à l'autonomie » pris en charge par la Sécurité sociale.

## LES AIDES À DOMICILE NE SONT NI NUMÉRISABLES, NI DÉLOCALISABLES, NI INDUSTRIALISABLES !!!